

TRANSCRIPTION

Lorsque j'étais étudiante, j'ai eu l'occasion de faire plein de petits jobs d'été. Ce sont ces petites activités qu'on fait pendant les vacances de manière à gagner un petit peu d'argent lorsque l'on est étudiant.

L'un d'entre eux consistait à être, à travailler dans un restaurant et à faire la plonge, c'est à dire en fait faire la vaisselle dans ce restaurant, donc cela consistait à récupérer la vaisselle qui avait été utilisée par les clients pendant le service du midi ou du soir, et à la laver ou à la mettre dans le lave-vaisselle, ressortir du lave-vaisselle. Cela exigeait bien sûr d'être prudent, d'être rapide, et surtout de ne pas être maladroit de manière à ne rien casser !

Une deuxième partie de ce petit boulot d'été était également de préparer les cocktails pour les clients, donc il fallait bien sûr bien connaître la carte et connaître le nom des alcools, le nom des jus, voilà et pouvoir préparer cela de manière rapide pour que les clients soient servis rapidement.

Alors c'est un métier qui m'a, voilà qui m'a plu, ceci dit c'est quand même très difficile et les horaires sont extensibles, c'est à dire que on travaille, on commence très tôt et on finit très tard. Cela n'était pas très très bien payé car j'étais jeune mais cela m'a fait une expérience professionnelle.